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(3)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの運営】 (医師)
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(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか(医師) ①

•セミナーの対象者をどう設定してお話ししているので
しょうか。（外科）

•消化器癌の治療をしています。乳癌に関しては、専門で
はない。SELECT BCのご説明は、非常に驚いた。
「何としてでもPFSの延長」を追求するべきでなく、
「QOLを重要視し、かつOSを落とさないstudy」の
結果は全ての癌治療における大切な概念となると思う。
勉強になった。（外科）

•特別講演は、難しかった。（外科）

•特別講演：◎大変おもしろかった。（外科）

•SELECTの内容説明はよかったですね。（外科）



(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか(医師) ②

•妊孕性の講演が興味深かった。（内科）

•特別講演に興味があったので拝聴しました。大変勉強に
なりました。（内科）

•普段なかなか聞けない免疫療法の話が聞けて大変勉強に
なりました。（内科）

•全般：英語のスライドそのままでは、薬剤師・看護師な
どにはつらいのでは？日本語のコメントを入れてあげた
方がよいと思います。（内科）

•会場寒かったです。エアコン調節こまめにお願いしま
す。（内科）

•休憩時間が長すぎる。



(5) 次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？(医師)

• 胆道、膵癌化学療法の展望（外科）

• 今後の分子標的治療の展望（外科）

• 次回、岩手も楽しみにしています。 （外科）

• がんサロンについて（内科）

• 地域連携（内科）

• がんリハビリテーション（内科）

• QOL評価
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せ下さい。【セミナーの内容】(薬剤師)
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(3)今回のセミナー に対する感想をお聞か
せ下さい。【セミナーの運営】(薬剤師)
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(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか (薬剤師) ①

•特別講演のスライドの配付資料もほしかった。（病院）

•演題のテーマが多岐にわたっており、興味深かった。
（病院）

•あまり聴く機会が少ない妊孕性温存の話が聴くことが
できてよかった。（病院）

•妊孕性の問題を学ぶことができ、患者さんへの説明や
医療者間のカンファレンス等で話題提供できる知識が
学べました。若年者に関わっているため、
真剣に考えなければならないと思いました。（病院）

•妊孕性温存に保険適応になれば、今後女性に期待が
できるのではないかと思われます。
大変勉強になりました。（病院）



(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか (薬剤師) ②

•QOLも考えての治療薬剤選択が必要であると実感しま
した。（病院）

•今回医師のみの発表だったので、毎回多職種からの発表
がある方がよいと思う。（病院）

•転移・再発乳癌の化療～ガイドラインを活かす～で、
とても分かりやすかった。
がん免疫療法は初めて聞いた機序もあったので参考に
なった。（病院）

•今までの腫瘍セミナーにはなかった、妊孕性温存の講演
を楽しみにして興味深く聞かせて頂きました。
ありがとうございました。
免疫療法については、実臨床的に症例を挙げて頂けると
理解しやすいと思いました。



(5) 次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？(薬剤師)①

•以前、取り上げられたテーマでの最近の情報等を知りた
い。（病院）

•化学療法における副作用マネジメント（一般的なもので
はなく臨床で経験的に行っているもの）。（病院）

•疼痛コントロール（オピオイド～鎮痛補助薬）（病院）

•ロンサーフなど最新の情報の提供。（病院）

•できれば交通の手配。今回自腹でがんばって来ました。
（病院）

•支持療法・緩和ケア等について。（病院）

•腎癌、前立腺癌についてお願い致します。（病院）



(5) 次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？(薬剤師)②

•頭頚部癌について、医師、Ns、Pha、PT、OTなどの
立場より話が聞きたい。 （病院）

•薬薬連携をより進めて行くために、他地域や施設で具体
的な方法などを紹介。（病院）

•スライド、配付資料が見にくい点があるので、どうにか
できないでしょうか？（調剤）
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(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか(看護師)①

•医師向けで少し内容が難しかった。
看護師もセミナーに参加しやすいような講演内容が
あればよりよかった。（病院）

•新たな治療法等とても興味深くきくことができた。
内容は特別講演に興味があったのだが、日本語が表など
には全くなく、他もほとんど英文だったので難しく感じ
た。（病棟）

•今回、当院のスタッフが妊孕性温存で、京野先生に大変
お世話になっております。本日は、その苦労を知るた
め、また、この分野の発展がめまぐるしいと感じ、お話
をお聞きするのを、大変楽しみにしておりました。本日
はありがとうございました。（病棟）



(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか(看護師)②

•もっと看護師向け（Nsの視点）の講演もあれば良かっ
た。（病棟）

•全体的に内容が難しかった。（病棟）

•妊孕性温存について、とても興味深く、ききました。
（外来）

•次回もたのしみにしてます。（外来）

•メディカルスタッフには難しい内容だった。（外来）

•再発BC患者へのTS-1の有効性、ガイドラインの理解
につながった。
妊孕性温存の講演が聞きたくて参加した。参加して良
かったが、実際に活かせるかは難しい。（外来）



(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか(看護師)③

•乳がん患者の妊孕性温存はとても勉強になりました。
若い乳がん患者が多く、考えるいい機会となった。
（外来）

•とても興味深くセミナーを受けることができた。女性が
一生に産む子どもの数を増やす機会にもなると思うし、
何よりも子どもを希望する女性の精神的安定につながる
と考える。（外来）

•乳がん患者の妊孕性について、今まで患者さんに「婦人
科に受診してみてください」としか言えなかったので、
少し勉強になった。
免疫療法は難しかったです。（外来）



(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか(看護師)④

•興味深くかつ学びの多い内容でした。特に女性特有の
がんである乳がんへ焦点を当てたお話には期待以上の
満足感が得られました。学びを現場に持ち帰り、日々の
治療や支持療法、指導に活用させていただきます。
勉強不足であり、免疫療法のご講演は理解が難しいもの
となりました。（外来）

•Ptの個別性、それとレジメンのエビデンスなど、考える
軸が勉強になりました。（外来）

•天貝先生の講義は、全てのスタッフに理解できるような
お話をしてほしかった。（外来）



(5) 次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？(看護師)①

•抗がん剤曝露対策。（病院）

•化学療法患者のボディイメージに関する支援（脱毛、
化粧、皮膚障害など）。（病院）

•化学療法における精神的変化のアセスメントと適切な
対応（うつなど）。（病院）

•実践的な内容を入れてほしい。（病棟）

•膵癌（最近当院に多いので）。（外来）

•連携が上手にできているHpの話とか資料がみたい。
（外来）

•末梢神経障害や脱毛、皮膚障害などの副作用対策に
ついて（外来）



(5) 次回以降の本セミナーについて、ご要望
（テーマ、演題）はございますか？(看護師)②

•看護師向けの内容も検討してほしい。（外来）

•大腸がん、胃がんの治療。（外来）

•Ns、薬剤師などのメディカルスタッフの発表も1つは
プログラムに入れて欲しい。
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(4)今回のセミナー について、ご意見は
ございますか(その他) ①

•非常に勉強になりました。（遺伝カウンセラー）

•特別講演が非常に良かった。知識の整理が出来た。



(5)次回以降の本セミナーについて、ご要望

（テーマ、演題）はございますか？(その他)

•これからもASCOやSt. Gallenの最新情報をどんどん届
けてほしいです。（遺伝カウンセラー）


